

PRESSEMITTEILUNG

FPS unterstützt TÜV Rheinland bei Forschungsprojekt für den Nahverkehr

Frankfurt am Main, 24. Januar 2023 – Der TÜV Rheinland hat mit der Wirtschaftskanzlei FPS als Partner einen Forschungsauftrag des Deutschen Zentrums für Schienenverkehrsforschung beim Eisenbahn Bundesamt für die Analyse der Beschaffungsprozesse von Fahrzeugen für den städtischen Schienenverkehr erhalten.

Schwerpunkt der gemeinsamen Projektarbeit von TÜV Rheinland und FPS ist die Untersuchung der Beschaffungsprozesse von Schienenfahrzeugen für den städtischen Verkehr sowohl in Deutschland als auch im europäischen Ausland.

„Wir freuen uns, dass wir als Partner vom TÜV Rheinland an diesem wichtigen Auftrag mit unserem Team mitarbeiten können. Die Ergebnisse dieser Studienarbeit können auch einen Beitrag zur Umsetzung der Verkehrswende leisten“, so Dr. Annette Rosenkötter, Partnerin von FPS in Frankfurt.

Das Projekt hat eine Laufzeit von 24 Monaten. Ziel ist, einen Überblick darüber zu entwickeln, welche Optimierungen im Fahrzeugbeschaffungsprozess unter Berücksichtigung der unterschiedlichen Infrastrukturen der Straßen- und Stadtbahnnetze in Deutschland möglich und flexibel umsetzbar sind. Die Ergebnisse werden deutschlandweit der Branche vorgestellt.

Über TÜV Rheinland

Sicherheit und Qualität in fast allen Wirtschafts- und Lebensbereichen: Dafür steht TÜV Rheinland seit 150 Jahren. Die hoch qualifizierten Expertinnen und Experten des Unternehmens prüfen rund um den Globus technische Anlagen und Produkte, begleiten Innovationen in Technik und Wirtschaft, trainieren Menschen in zahlreichen Berufen und zertifizieren Managementsysteme nach internationalen Standards. Damit sorgen die unabhängigen Fachleute von TÜV Rheinland für Vertrauen entlang globaler Warenströme und Wertschöpfungsketten. Seit 2006 ist TÜV Rheinland Mitglied im Global Compact der Vereinten Nationen für mehr Nachhaltigkeit und gegen Korruption. Weitere Informationen: www.tuv.com

Berater

FPS Fritze Wicke Seelig, Frankfurt am Main

Dr. Annette Rosenkötter, Partnerin (Vergaberecht)

Aline Fritz, Associate Partnerin (Vergaberecht)

Florian Wiesner, Partner (Vertragsrecht)

Katharina Imfeld, Associate (Vertragsrecht)

Kontakt

FPS ist eine der führenden, unabhängigen deutschen Wirtschaftssozietäten. An den Standorten Berlin, Düsseldorf, Frankfurt am Main und Hamburg sind mehr als 130 Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälte sowie Notare an den Standorten Berlin und Frankfurt am Main für FPS tätig. Unser Vorteil und größtes Plus ist dabei die Fokussierung auf den deutschen Markt. Wir bieten optimale Lösungen in allen unternehmerischen Rechtsfragen, besitzen aber besondere Expertise in den Kompetenzfeldern Immobilien- und Baurecht, Gesellschaftsrecht / M&A, Restrukturierung und Insolvenzrecht, Intellectual Property, IT und Datenschutz, Öffentliches Wirtschaftsrecht / Vergaberecht, Bank- und Finanzrecht, Handelsrecht, Kartellrecht, Arbeitsrecht und Steuerrecht.

Pressekontakt: Katrin Leydecker – Tel: +49 69 95957 – 484 Mail: presse@fps-law.de

Kontakt

FPS Fritze Wicke Seelig Partnerschaftsgesellschaft von Rechtsanwälten mbB
Eschersheimer Landstraße 25-27 – 60322 Frankfurt am Main
T +49 69 95 957-0 – F +49 69 95 957-267 – Email: frankfurt@fps-law.de